

## 1. 11月1日は「創立記念日」です！ (※休業日ではありません)

11月1日(月)は、伊丹市立摂陽小学校の創立記念日です。

今から47年前、摂陽小学校は伊丹市の第13番目の小学校として昭和49年4月に開校しました。その時には、まだ校舎が完成しておらず、稲野小学校に併設という形でのスタートでした。

「摂陽小学校」という校名には「太陽のようにかがやき、暖かで人にやさしく、すべての人々の人権が守られる学校」という地域の人たちの熱い願いが込められています。



＜校章について＞(昭和49年9月18日制定)

市章の中に、摂陽の文字が鮮明にあります。これはひとりひとりの児童、職員、保護者が一体となり、将来の伊丹市民としての誇りと責任をもって、行動する人になることを表現しています。

扇形は末広がりを表し、中央の●印は、人権尊重を象徴し、すべての教育活動の中核となることを表しています。

※本校の沿革略史から開校当時の記録を一部紹介します。

- ＜昭和＞49年4月 1日 摂陽小学校、稲野小学校に併設開校。  
吉竹 恵校長(初代)着任、他31名教職員着任。  
14学級、児童数547名(1年～4年)。
- 6月21日 保護者連絡会が発足する。  
7月20日 稲野小学校児童とのお別れ会。  
8月31日 新校舎が完成し、現在の昆陽南の地に移転を完了する。  
9月18日 校章・校旗が制定される。  
11月 1日 創立記念日。  
5日 開校記念日。

## 2. 表彰

○「口からはじまる健康づくり川柳コンクール」入選者

3年 T・R さん きれいな歯 えがおになれる うれしいな

○「環境ポスター」入選者 6年 F・S さん



## 3. お知らせ

※学校での日頃の様子は、摂陽小学校のホームページ(日誌)に掲載しております。

是非、右のQRコードより入っていただき、ご覧ください。

